Hausbesitzer zeigen neue Technik

LEUTKIRCH (sz) - Das Energiebündnis Leutkirch organisiert zum zweiten Mal einen Tag der offenen Haustür: Der Öffentlichkeit werden Ergebnisse von Sanierungsmaßnahmen dargestellt, und der Einsatz von hocheffizienter Anlagentechnik in der Praxis wird gezeigt. Am Samstag, 16. November, von 9 bis 12 Uhr öffnen einige Hausbesitzer ihre Türen, um eine Besichtigung neuer Bautechniken, Heizungsanlagen oder durchgeführter Sanierungsmaßnahmen zu ermöglichen und ihre Erfahrung mit der Technik weiterzugeben.

Pellets-Heizungen können bei Familie Christian Miller, Bei der Linde 23 in Toberazhofen, und Herbert Reindel, Kirchplatz 8 in Herlazhofen, angeschaut werden. Die Familie Monika und Peter Heinz, Heggelbacherstraße 24 in Tautenhofen, ist begeistert über ihre Stückholz-Pellets-Kombi-Heizung und gibt gerne Auskunft. Eine Solaranlage für Heizungsunterstützung kann man bei Familie Harald Moller, Haxberg 9 in Gebrazhofen besichtigen. Wie man in einem Passivhaus lebt, lässt sich beim Fotostudio Kickner, Erwin-Henning-Weg 3 in der Krähloh-Siedlung in Leutkirch und bei der Familie Gögler in Mailand 54 erfahren. Weitere Infos: Telefon 0 75 61 / 7 27 98.